



## Nota de prensa

## MINISTRO DE JUSTICIA DE PERÚ INTERCAMBIA IDEAS CON SECRETARIO GENERAL DE LA OEI CON RELACIÓN A LA JUSTICIA PERUANA

- El Secretario General de la Organización de Estados Iberoamericanos saludó y brindó su predisposición de colaboración al Titular del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de Perú.
- Existe la propuesta de que Perú sea el país donde se realice la premiación de la quinta edición del Premio Iberoamericano de Educación en Derechos Humanos Óscar Arnulfo Romero, en los próximos dos años.

Lima, 23 de septiembre de 2021.- Esta mañana, se realizó una reunión telemática donde se contó con la participación del ministro de Justicia y Derechos Humanos de Perú, el Sr. Aníbal Torres, el Secretario General de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), el Sr. Mariano Jabonero y el Director de la OEI Perú, el Sr. Juan Carlos Ruiz Rodríguez.

Se inició la reunión con el saludo del Secretario General de la OEI, quien se encargó de presentar a la organización y brindar su predisposición y apoyo hacia las acciones que se desea desarrollar desde el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de Perú (MINJUSDH).

Se le informó al ministro de la cuarta edición del Premio Iberoamericano de Educación en Derechos Humanos Óscar Arnulfo Romero, donde 22 países iberoamericanos podrán presentar sus iniciativas en favor de la promoción de los derechos humanos. Asimismo, se puso a su conocimiento que un funcionario de la Dirección de Derechos Humanos del ministerio participará como jurado en este concurso, donde evaluará y calificará puntualmente a cada participante.

Por otro lado, el Secretario General comentó al ministro su interés, de que la premiación de la quinta edición del concurso en derechos humanos se organice desde Lima, evento que se realizaría en dos años.

El director de la OEI Perú informó sobre el proyecto que se está desarrollando actualmente: Memorándum de entendimiento relativo a la relación entre justicia formal y justicia indígena, documento suscrito por los Ministerios de Justicia de Colombia y Perú, en este marco se tiene previsto una próxima visita, para el 15 de noviembre, del





viceministro de Justicia de Colombia, quién podrá intercambiar ideas y experiencias en relación con el trabajo que realiza desde su despacho.

Asimismo, se le informó que el año pasado 23 funcionarios del MINJUSDH, fueron acreedores de una beca del Instituto de Educación de Derechos Humanos y Ciudadanía de la OEI, para llevar el curso de la Cátedra Iberoamericana y Ciudadanía, que tiene como objetivo promover el fortalecimiento de la democracia a través de un proceso de formación.

Por último, se le comentó sobre un proyecto importante que se desarrolló en Perú el año 2019, denominado: "Yo le pongo CERO a la TRATA" una estrategia de prevención que fue ejecutada por el MINJUSDH en coordinación con la OEI y otras organizaciones. Estuvo dirigida a estudiantes de nivel secundario de colegios a nivel nacional, en el marco de la Política Nacional Frente a la Trata de Personas y sus Formas de Explotación.

Por su parte, el ministro de Justicia compartió experiencias relacionadas con la Justicia Indígena de Perú, asimismo agradeció a los representantes de la organización y manifestó su colaboración para trabajar juntamente con la OEI en proyectos a futuro.

## Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas regionales, además de su Secretaría General en Madrid.